

elPeriódico

# destinos

Suplemento de viajes y turismo | Diciembre 2021 | núm. 203 | [www.destinos.elperiodico.com](http://www.destinos.elperiodico.com)

## COSTA RICA

Una aventura  
que no se olvida

**Budapest.** Aristocrático

**Valle del Duero.** Vinícola

**Colliure.** Pintoresco

## Tú eliges el destino

Nosotros solo te enseñamos los mejores

destinos

SUPLEMENTO DE VIAJES Y TURISMO

[www.destinos.elperiodico.com](http://www.destinos.elperiodico.com)



destinosep

# Hotel Sofitel Lisbon Liberdade

**Habitaciones:** 163 habitaciones equipadas con televisor LCD, wifi, minibar, flores frescas y edredones de plumas. También cuenta con diversos tipos de suites, a partir de los 42 metros cuadrados. **Instalaciones y servicios:** Restaurante, bar, gimnasio y hasta nueve salas de reuniones, con una capacidad de hasta 80 personas.

<https://all.accor.com>

Avenida Da Liberdade, 127  
Lisboa, Portugal  
Telf +351213228300

## UBICACIÓN EN EL CENTRO DE LA CAPITAL PORTUGUESA

# Lujo y comodidad para descubrir Lisboa

Situado muy cerca del Elevador de Santa Justa y el funicular, este hotel proporciona una ambiente elegante y acogedor

X. D. / DESTINOS

Lisboa no es ni mucho menos una ciudad plana, pero es ideal para recorrerla caminando gracias a la ayuda de sus funiculares y elevadores como el de Santa Justa. Por eso, es una buena idea alojarse en hoteles que tengan fácil acceso a ellos para explorar de la mejor manera posible la capital portuguesa. Es el caso del hotel Sofitel Lisbon Liberdade, de cinco estrellas, capaz de mezclar la tradición con el espíritu contemporáneo de inspiración francesa.

En este sentido, comodidad, lujo y estilo imperan en este hotel situado en la avenida homónima. Sus 163 habitaciones y junior suites están diseñadas para la comodidad del huésped, procurando un ambiente

elegante y acogedor. Cuenta con TV LCD, wifi, minibar, flores frescas y edredones de pluma para ofrecer una sensación de puro bienestar. Todo ello cerca del centro de congresos, del barrio financiero y de los barrios históricos.

**COCINA DE AUTOR.** Y, En su restaurante, Matiz, el chef Daniel Schläpfer utiliza productos frescos y locales para dar un toque único a todos

### RESTAURANTE

**El producto local sirve de base para una cocina de autor**

sus platos de autor, despertando la curiosidad y el paladar con una experiencia exclusiva en el que la cocina portuguesa se abre al mundo. El bar ubicado en el vestíbulo, cuenta con un estilo innovador con toques modernos. Un lugar ideal para disfrutar de un vino de Oporto añejo o un licor de almendra dulce, muy popular en la ciudad, preparado por un equipo experimentado.

Asimismo, el Sofitel Lisbon Liberdade pone a disposición de todos aquellos huéspedes que deseen mantener su rutina de ejercicios durante su estancia un completo equipamiento con bicicletas estáticas, cinta para correr y banco para ejercicios. También dispone de salas de reuniones para poder trabajar de manera intensa antes de salir a descubrir la rejuvenecida Lisboa.



# Colliure. Francia

collioure.fr

Con sus callejones, casas de colores y vistas al mar, esta localidad francesa potencia la creatividad

## MEDITERRÁNEO FRANCÉS

# La perla de la Costa Bermeja

**Una bahía de aguas cristalinas** enmarcada por montañas alberga la 'ciudad de los pintores'

Yvonne Solé / DESTINOS

No hay duda de que Colliure es el pueblo con más encanto de la Côte Vermeille. A solo 25 minutos en coche de Perpignan, esta zona costera que abarca desde Cerbère hasta Argelès-sur-Mer es una prolongación de la Costa Brava catalana, con playas, calas y cuevas que se extienden a lo largo de 20 km. Aquí la luz es la protagonista, especialmente en el barrio Moré, con sus casas de colores y sus callejones estrechos y empinados repletos de rincones llenos de flores entre los que se vislumbran pedazos del Mediterráneo.

Estos pequeños cuadros vivos atrajeron a Matisse y Derain a principios del siglo XX. Se instalaron aquí y crearon las primeras obras del fauvismo, una corriente que daba protagonismo absoluto al color puro. A lo largo del Camino del Fauvismo, un recorrido creado por el ayuntamiento de Colliure, se pueden encontrar reproducciones de 20 obras de Derain y Matisse en los mismos lugares en los que fueron creadas. Pero también otros artistas como Picasso o Chagall sucumbieron a su encanto, por lo que a Colliure se la conoció como la *cit  des peintres* (la ciudad de los pintores).



FÉLIX LORENZO

Es comprensible la atracción que sintieron los artistas en aquel entonces, ya que el pueblo se encuentra en un enclave excepcional: una bahía de aguas cristalinas con montañas al fondo. Y su original arquitectura no hace más que realzar la belleza. La torre del campanario de la iglesia de Santa María de los Ángeles, por ejemplo, está asentada sobre el mar, lo cual es muy poco común. Justo detrás de esta se encuentra el camino que lleva primero hasta la minúscula capilla de San Vicente y después hasta el faro.

Desde este punto la vista de Colliure es de lo más *instagramable*. Se aprecian las calas, el Castillo Real, el Fuerte de San Telmo y, al fondo, las montañas. Después de callejear por el barrio de Moré es recomendable acercarse hasta el cementerio, en el que está enterrado Antonio Machado. El poeta murió aquí al cabo de tan solo un mes de haberse exiliado. La visita puede acabar dejándose tentar por la gastronomía local, en la que los mejillones y las anchoas son las propuestas más demandadas.



**Luz y color.** La bahía en la que se encuentra Colliure y el barrio de Moré.